

Johannes Rapp, am 24.04.1998 in Wiesbaden geboren, verbrachte große Teile seiner Kindheit in Irland. Im Jahr 2016 erlangte er die Hochschulreife und studierte anschließend Media Management an der Hochschule Rhein-Main. Als Werkstudent vertiefte er seine praktischen Kenntnisse, zunächst im redaktionellen Bereich und anschließend in der Marketing-Abteilung einer Unternehmensberatung. 2022 absolvierte er den Masterabschluss in Intermedia und Marketing an der Hochschule Flensburg und ist seither als freiberuflicher Mediengestalter tätig.